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Giovedì in consiglio continua il dibattito politico 

Settimana decisiva al Comune 
Il *Ĵ * i V 
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La DC deve chiarire il suo atteggiamento rispetto alla maggioranza d'intesa ed 
alla giunta, uscendo dall'ambiguità e dalla slealtà che T hanno caratterizzata 
Alla Regione ufficiali le dimissioni PSI - Nuova segreteria provinciale socialista 

Si apre domani una setti
mana decisiva per le sorti 
della maggioranza d'intesa al 
Comune di Napoli. 

E' convocato infatti per gio
vedì il consiglio comunale che 
— come scriviamo anche in 
altra parte del giornale — 
avrà all'ordine del giorno la 
prosecuzione del dibattito po
litico, chiesto dai compagni 
socialisti e già avviato nella 
seduta passata, e la mozione 
di sfiducia alla giunta pre
sentata dal gruppo del Movi
mento sociale. 

L'occasione è di estrema 
importanza, perchè la discus
sione politica dovrà chiarire 
una volta per tutte e senza 
ambiguità, quale ruolo inten
de realmente svolgere la De
mocrazia cristiana all'interno 
della maggioranza che sorreg
ge la giunta e di cui questo 
partito fa parte. 

In questi giorni ci sono sta
te gravi prese di posizione da 
parte della DC secondo le 
quali l'intesa a Napoli sareb
be finita. E « del resto — co
me si legge in un documento 
del gruppo consiliare comu
nista — queste prese di posi
zioni corrispondono ad atti 
concreti ' della DC in questi 
ultimi mesi, che hanno porta
to ad un aspro scontro tra le 
forze politiche che compongo
no la giunta e la DC per l' 
approvazione di imoortanti 
provvedimenti sulla periferia, 
le prime proposte di interven
to nel centro storico, te que
stioni della riorganizzazione 
dell'azienda comunale e. pri
ma fra tutte, i concorsi pub 
Mici già banditi dall'ammini
strazione comunale ». 

Il dibattito deve dunque ser
vire a chiarire una volta e 
per tutte l'atteggiamento che 
intende avere la DC. Il nostro 
partito, intanto, che in questi 
giorni tiene decine di assem
blee nelle sezioni cittadine 
sulla questione, è intenziona
to « a smascherare l'ambi
guità e la slealtà del gruppo 
de, che ha creato una situa
zione non più sostenibile ». 

Frattanto alla Regione Cam
pania si respira ormai aria 
di crisi. E' di ieri la notizia 
delle dimissioni, ufficialmente 
presentate, dagli assessori so
cialisti Silvio Pavia e Fran
cesco Porcelli, dimissioni pre
sentate in adempimento alle 
decisioni assunte dagli orga
ni del Partito socialista. 

In un comunicato della pre
sidenza della giunta si affer
ma che « il presidente Russo 
e gli altri assessori hanno 
convenuto sulla esigenza di 
un indispensabile, sollecito e 
costruttivo chiarimento poh-
tico, da esperire in tempi bre
vi, e si sono rimessi alle va
lutazioni e conclusioni cui 
perverranno le rispettive for
ze politiche di appartenenza ». 

In casa socialista, infine. 
si è accesa un'aspra polemi
ca. I craxiani hanno diffuso 
ieri una nota in cui definisco
no « un grave atto politico » 
l'elezione della nuova segre
teria provinciale. 

Di questo organismo — elet
to l'altra sera dal comitato 
provinciale con la sola oppo
sizione degli autonomisti — 
fanno parte Guido De Marti
no. della corrente di « Riscos
sa ». Di Donato (sinistra), 
Pino (sinistra) e Della Corte 
(Riscossa). 

Si tratta, dunque, di una 
segreteria collegiale che sa
rà coordinata, fino al con
gresso, dalle stesso Guido De 
Martine. .-:.-*, 

Le forze politiche giudicano Vatteggiamento della DC 

Nel dibattito politico in 
consiglio comunale i social
democratici non sono ancora 
intervenuti. Lo faranno nel
la prossima seduta, giovedì 
sera. Che posizione assume
ranno? Come commenteranno 
le recenti dichiarazioni del 
capogruppo de. Mario Forte. 

v sulla fine dell'intesa e sul
l'uscita del suo partito dal
la maggioranza? 

A queste ed altre doman
de risponde Franco Picardi. 
assessore ai Lavori Pub
blici. 

Comunisti e socialisti han
no detto chiaramente che il 
dibattito politico deve con
cludersi con una dichiara
zione ufficiale e definitiva 
da parte della DC: o den
tro o fuori la maggioranza. 
Condividete questa posizione? 
• La condividiamo senza al

cun dubbio. Se abbiamo av
viato questo dibattito è pro
prio perché si avverte la 
necessità di far chiarezza 
sulla posizione di tutti i par
titi della maggioranza e 
— naturalmente — per po
ter poi definire i comporta
menti dei partiti che com
pongono la giunta. Voglio 
dire che, se la DC si dis
socia dalla maggioranza, gli 
altri partiti dovranno trarre 
le • necessarie conseguenze 
di ordine politico. 

E quali posono essere que
ste conseguenze? 
. Dovranno essere i partiti 
a fare le opportune valuta
zioni. Una cosa però è cer
ta: per quanto ci riguarda 
diciamo subito die indietro 

Picardi: «C'è già 
chi pensa alle 

elezioni del 1980» 
A colloquio con l'assessore socialdemocratico 
ai Lavori pubblici - « Indietro non torneremo » 
non torneremo, ma, come 
nel passato, faremo di tutto 
per risolvere la crisi in uno 
spirito di solidarietà. 

Hai parlato di un even
tuale disimpegno da parte 
della OC. Consideri tale an
che un'astensione sulla mo
zione di sfiducia presentata , 
dal MSI? 

Non credo che ci si debba 
formalizzare troppo su que
sta mozione di sfiducia pre
sentata dal Movimento so
ciale. Se al termine del di
battito ci sarà un documen
to da votare allora dovrà 
essere su questo che biso
gnerà valutare l'atteggia
mento della Democrazia cri
stiana. 

In ogni caso sono aia pa
recchi mesi che la DC par
tecipa all'intesa. Ce n'è già 
abbastanza, voglio dire, per 
giudicare i modi e le forme 
di questa partecipazione. ' 

Certamente. La DC. molto . 
spesso, è stata nella maggio
ranza solo formalmente, nel 
senso che nella pratica si è 

impegnata assai poco. Cio
nonostante. al momento del
la votazione dei singoli prov
vedimenti si è ricreata quel
la maggioranza che nella fa
se elaborativa sembrava non 
ci fosse più. 

Proprio questo è il pun
to: il più delle volte la DC 
ha votato le delibere solo 
quando è stata costretta e 
comunque dopo aver fatto di 
tutto per intralciare l'opera 
dell'amministrazione. 

E' vero, ma proprio per 
questo si va ad un chiari
mento di fondo, perché di 
fronte ai gravi problemi del
la città non è possibile che 
prevalgano preoccupazioni 
di ordine elettorale. 

Cosa vuoi dire? 
Le elezioni amministrati

ve sono vicine, -la vita di 
questa amministrazione è or
mai '« nella . fase conclusiva. 
In questo " momento le ten
tazioni a tralasciare i pro
blemi concreti possono es
sere molte. Ma è proprio 
questo che bisogna evitare. 

Proprio " ora, insomma, c'è 
bisogno della massima re
sponsabilità. 

Le tue preoccupazioni non 
sono affatto infondate. Del 
resto, l'ex sindaco Milanesi 
lo ha ammesso pubblicamen
te che lui a quelle elezioni 
ci sta già pensando. E pro
prio per questo ha rivolto 
un malcelato appello agli al
tri partiti per una coalizio
ne anticomunista... 

A dir la verità il discorso 
di Milanesi non è stato mol 
to chiaro, una proposta vera 
e propria non è venuta fuori. 

Torniamo, per concludere, 
all'intesa. Come giudicate 
questa esperienza, questa vo 
stra collaborazione con gli 
altri partiti? 

E' un'esperienza elle è 
servita. Molto è stato fat
to, alcuni nodi programma
tici sono stati definitivamen 
te sciolti. Ma ci sono ancora 
problemi da risolvere. Pen
so. ad esempio, all'adegua
mento della macchina co
munale ai compiti nuovi pre
visti dalla legge 382 e dal 
decentramento amministra
tivo. 

E' proprio per andare 
avanti su questa strada, per 
completare l'opera di questi 
anni, che i comunisti hanno 
riconfermato la loro volontà 
di « continuare la collabora
zione con i partiti della giun
ta in un clima di rinnovato 
impegno unitario negli inte
ressi dei lavoratori e della ' 
città ». 

m. dm. 

Un documento CGIL sull'applicazione della legge dell'aborto 
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Il sindacato si schiera 
dalla parte delle donne 

Chiesto Io sviluppo del servizio dove già si attua e una estensione a tutti 
gli ospedali — Sollecitata l'istituzione di consultori e centri socio-sanitari 

Il direttivo regionale della CGIL campana è sceso in campo, al fianco delle donne, nella lotta per ottenere la completa appli
cazione della legge sull'aborto, anche nella nostra regione. In un documento duro in cui viene stigmatizzato il comportamento 
«gravemente omissivo» della Regione Campania e degli organi di amministrazione dei singoli ospedali viene sottolineato co
me, continuando su questa linea, in breve tempo saranno completamente vanificati non solo una legge dello Stato, ma soprat
tutto le lotte del movimento delle donne e l'impegno sviluppa to dall'insieme del movimento operaio per determinare il suc
cesso. Pertanto, pur riaffermando la certezza che il ricorso alla dolorosa soluzione dell'aborto può essere superato solo con 
una nuova politica di servizi 

Denuncia dei partecipanti alla procura della Repubblica 

Àncora un «concorso-farsa» 
all'Ospedale civile di Nola 

Nella commissione d'esame i più sfretti collaboratori dell'ori. Grippo • La giunta regionale 
ritarda l'insediamento del nuovo consiglio d'amministrazione - Interrogazione alla Regione 

Incendiata 
l'auto 

del sindaco 
dì S. Anastasia 
I l sindaco de di Sant'Anasta

sia, Antonio Manno, è rimasto vit
tima l'altra notte di un attentato. 
Alcuni ignoti, poco dopo la 2,30, 
hanno incendiato la sua auto, una 
Rover 2000, in via d'Isernia a Na
poli, a pochi metri dallo stabile 
dove abita. 

La vettura, secondo le ricostru
itone fatta dai carabinieri. E' sta
ta cosparsa di benzina • raccosti-
vamente data alla liamtM. E' que
sto il secondo attentato contro 
l'avvocato Antonio Manno. Neil' 
aprile del '76 alcuni sconosciuti 
spararono alcuni colpi di pistola 
contro la sua auto mentre transi
tava per Madonna dell'Arco. Si 
sospettò, allora di una intimida
zione legata all'attiviti professio
nal* del Manno. 
-v f a r l'attentato dell'altra notte 

ratiera in cono indagini noi 

Ennesimo concorso-farsa 
all'ospedale «S. Maria delia 
Pietà » di Nola, ed ennesi 
mo, puntuale, esposto dei 
partecipanti alla procura 
della •Repubblica, al pre
fetto e all'assessore regiona
le alla Sanità. 

All'ultimo ccnsorso per la 
copertura di due posti, so
no accadute cose stranissi
me, a cominciare dalla com
posizione della commissione 
giudicatrice nella quale fi
gurano i nomi dei più stret
ti collaboratori del neodepu
tato DC. Ugo Grippo. Già 
alcuni giorni prima dello 
svolgimento del concorso, 
a Nola e tra gli altri can
didati erano circolati i nomi 
dei vincitori: - Francesco Al
locca e Lucrezia Velotti, fi
glia di Luigi Velotti, : sindaco 
democristiano di Cimitile. -

e Tra i componenti della. 
commissione esaminatrice --
si legge nell'esposto — figu
rano oltre ai nomi di Tom
maso Masi, commissario 
straordinario dell'ospedale, 
la signorina Assunta Cerino. 
segretaria particolare dello 
stesso Grippo. -

Si dice anche che duran
te lo svolgimento della pro

va d'esame, oltre al compo
nenti della commissione, 
fossero presenti elementi 
estranei alla commissione. 
e dipendenti dell'ospedale. 
Inoltre, quando Raffaele 
Parisi, uno degli oltre set-

ni patito-» 
ASSEMBLEE 

Sulla situazione politica al Co-
- arano di Napoli si svolgeranno do
mani la sognanti assemblee: Fuori-
grotta; oro 1*,30, zona Flegrea 
con Scippo, Po Palma e Marano; 
Avvocata, oro 18,30. zona centro. 
con Casneaarota; S. Giovanni, ore 
1 t \30 , con Poi Marino e Daniele; 
Barra, • oro ' 1A\30, con Cennamo 
e Langeftaj - Ponticelli, ore 18,30, 
con Sodaaa. laabimbo e De Cesa-
r*s ^sovooofgHano centro, ore 18 
o SO, tona Soeondigliano e S. Pie-

con Lupo a For-

; 4%W*i ^ > - -- .v 'v^i 

ASSEMBLEE SUL VOTO 
Oggi a Palma Campania, ore 9 

con Correrà; domani a Boscotre-
caso, oro 19, con Sulipano e Fer
martene; in fedeiaiiona, ora 18 
e M . cnmmlwinna fonoriaila con 
Bianca «raccitani. 

? - - - » ,.;-: v £ti - --" " *.; >•" 

tanta partecipanti al con
corso, di fronte a queste ed 
altre irregolarità, chiedeva 
di far mettere a verbale la 
sua decisicele ' di abbando
nare la seduta d'esame, gli 
esaminatori si rifiutavano 
di farlo. 

Si sa che da tempo su que
sto ospedale si addensano ma
novre oscure legate alla ge
stione del commissario Tom
maso Masi. Non molto tempo 
fa la sezione del PCI di No
la ha inviato una lettera al
la giunta regionale e alla pro
cura della Repubblica per 
chiedere la immediata appro
vazione del provvedimento 
con il quale si deve insedia
re il nuovo consiglio di am
ministrazione, le cui nomine 
sono già state fatte dal Co
mune di Nola e dalla Pro
vincia di Napoli. 

Ieri anche i consiglieri re
gionali del PCI, Correrà e 
del Prete, hanno presentato 
una interrogazione al presi
dente della giunta. Gaspare 
Russo, chiedendo di essere 
messi a conoscenza di quali 
sono gli ostacoli che ritarda
no il funzionamento della ca
mera iperbarica. 

sociali, con l'apertura dei con 
sultori e dei centri socio-sani
tari, il direttivo della CGIL 
prende precisi impegni di lot
ta con obiettivi altrettanto 
precisi. 
-» « Innanzitutto — dice il do 
cumento — bisogna sostenere 
lo sviluppo della attività di in
terpretazione della gravidan
za negli ospedali dove già 
viene praticata; poi la gene
ralizzazione di questa attività 
in tutte le strutture della sa
nità pubblica, individuando ed 
utilizzando tutti 1 mecca
nismi idonei a garantire alle 
donne l'esercizio di questo di
ritto e ad imporre al pote
re pubblico l'esecuzione di un 
preciso dovere; lo sblocco, in
fine. di tutte le resistenze 
che finora si sono trapposte 
alla piena entrata in funzio
ne degli 84 consultori previsti 
per la Campania, solo 10 dei 
quali sono attualmente in at
tività ». 

Tutti questi punti saranno 
sottoposti alla discussione del
la federazione regionale uni
taria per arrivare, in breve 
tempo, ad una iniziativa pub
blica del sindacato aperta a 
tutte le componenti del movi
mento delle donne ed a quel
l'Insieme di forze che, nella 
regione, si battono su questo 
fronte di lotta. 

Questa posizione del sinda
cato viene a rischiare un 
orizzonte quanto mai cupo. 
Troppo spesso, in questi ulti
mi mesi, le donne si sono tro
vate a lottare da sole contro 
il muro delle obiezioni di co
modo. delle interminabili li
ste di attesa, che hanno con
tribuito a far crescere ancora 
di più il numero degli abor
ti clandestini. 

I dati, in questo senso, par
lano chiaro. Li pubblica que
sta settimana la Voce della 
Campania in un ampio ser
vizio che dà un quadro ve
ramente demoralizzante del
l'intera situazione. Ai circa 
6 mila aborti legali eseguiti in 
tutta la regione, in un anno 
dt applicazione della legge, 
fa riscontro il numero enor
me di quelli clandestini: ol
tre 90.000. Due dati che si 
commentano da soli. 

Cosi come si commentano 
1 nomi dei medici obiettori e 
non dell'intera regione, che 
finalmente vengono pubblica
ti integralmente. Un lungo 
elenco di nomi in cui spicca
no quelli dei più noti aborti
sti e che « stranamente » ven
gono segnalati proprio tra 
quelli .che hanno obiettato. 

Nella* regione comunque 1 
ginecologi obiettori sono 331 
su 421 (79 per cento). A Na
poli città sono 145 su 180 
(81 per cento). Nella provin
cia 56 su 72 (78 per cento): 
ad Avellino 18 su 22 (81 per 
cento); a Benevento 19 su 
20 (95 per cento); a Caser
ta 39 su 48 (81 per cento); a 
Salerno — unica provincia del
la Campania ad avere una 
percentuale di obiettori infe
riore a quella nazionale (75 
per cento) — 54 su 79 (68 
per cento). Ovviamente il pri
mato negativo spetta ai pri
mari: solo 7 su 48 hanno ac
cettato di applicare la legge 
senza trincerarsi dietro una 
obiezione troppo spesso di co
modo. 

Drastica riduzione di organico nella base di Agnano 

La Marina Usa licenzia 140 
dipendenti civili italiani 

Il provvedimento scatterà entro luglio - 300 americani la
vorano a Napoli in condizioni irregolari - Protesta della Uil 

L'autore è 
Scarano 

E' uscito anonimo, per un 
•rrora • di tipografia, l'artì
colo pubblicto ieri sui fatti 
di Aversa e intitolato • In-
desit, operai e miopia di un 
sindaco ». 

L'articolo era del compa
gno Adelchi Scarano, se
gretario della federazione di 
Caserta. Ce ne scusiamo con 
lui • con i nostri lettori. 

Centoquaranta lavoratori ci
vili italiani rischiano il posto 
in seguito alla decisione del 
comando della Marina a me 
ricana di ridurre drasticamen
te il personale nella base di 
Agnano. In seguito alla mi
naccia di licenziamento i cir
ca mille , lavoratori italiani 
hanno proclamato lo stato di 
agitazione. 

La segreteria provinciale 
della Uiltucs-UIL ha inviato 
un fonogramma alle autorità 
cittadine per ottenere un loro 
intervento nei confronti del 
comando americano USA-Na-
vy di Agnano. 

Questi i motivi addotti per 
giustificare i licenziamenti: 
riduzione della popolazione 
americana a Napoli da 13.500 
unità a 9.000; ristrutturazione 
e concessione in appalto di al
cune attività. v 

La segreteria della UIL ha 
denunciato che il comando 

USA si serve di personale ci 
vile americano, in contrasto 
con gli accordi siglati tra il 
governo italiano e quello ame 
ricano. « Vi sono circa trecen
to lavoratori civili americani 
— denuncia la nota della UIL 
— che si trovano in Italia co
me turisti o come militari in 
pensione e che, pur non es
sendo al seguito delle forze 
armate USA, prestano lavoro 
nella base militare. Tutto ciò 
è in contrasto con il paragra
fo 4 dell'articolo 9 dello sta
tuto delle forze armate, rati
ficato dall'Italia con legge 
1335 del 1955». 

Secondo questa normativa. 
dunque, anche le forze stra
niere presenti sul territorio 
nazionale si devono servire 
per i servizi civili di lavora
tori italiani. L'uso insomma 
di « turisti o pensionati » ame
ricani da parte della Marina 
USA è decisamente arbitrario. 

E' in edicola 
la « Voce della 

Campania » 
E' in edicola il numero 13 del

la Voce della Campana. In que
sto numero sono pubblicati, ol
tre alle consuete rubriche, tra 
gli altri, una serie di servizi sul 
problema dell'aborto con l'elenco 
completo dei medici obiettori in 
Campania; una serie di interventi 
sull'anal:si del voto e sul dibat
tito che si sta svolgendo all'in
terno del PCI. 

Inoltre vi sono articoli sulla 
nuova maggioranza che si è crea
ta all'interno del Partito socia
lista a Napoli; sulle difficoltà del
l'università di Salerno; sul ser
vizio m-litare svolto come servi
zio civile; un pezzo su una scuo
la privata di gicrnatismo. 

In questo numero viene pub
blicato anche uno « speciale » de
dicato al turismo in Campania. 
Nella rivista, inline, è inserito 
il 18. inserto sulla • cultura ma
teriale arti e territorio » 

Un miliardo e 100 milioni della « Cassa » 

li padroncino nega il contratto 
Il sindacato gli blocca i fondi 

Tensione all'Elettromeccanica Stabia di Castellammare • Licen
ziati per rappresaglia due operai - Edile sindacalista aggredito 

Due operai sono stati li
cenziati e altri quindici sono 
stati minacciati di subire lo 
stesso trattamento: così un 
piccolo imprenditore di Ca
stellammare di Stabia, tito
lare dell'azienda « Elettro
meccanica Stabia », ha rea
gito alle lotte dei lavoratori 
per il rinnovo del contratto 
di lavoro per i metalmecca
nici. 

La FLM napoletana e" il 
consiglio unitario di zena 
CGIL, CISL, UIL hanno 
emesso un duro comunicato 
in cui condannano il compor
tamento del « padroncino » 
dell'Elettromeccanica. 

Le organizzazioni sindacali 
hanno, inoltre, diffidato la 
Cassa per il Mezzogiorno a 
concedere all'azienda il ri
chiesto finanziamento di un 
miliardo e ' 100 milioni di 
lire (di cui ben 500 sono a 
fondo perduto) senza aver 
prima .concordato coi sin
dacati » e *• i • lavoratori le 
forme per. controllare l'uso 
del fondi. 

L'Elettromeccanica Stabia 
già due mesi fa fu al centro 
delle cronache sindacali: al
lora. infatti, il padrcncino ri
spose con la « serrate » (su
bendo poi la condanna del 
pretore di Castellammare che 

gli intimò di riaprire lo sta
bilimento) alle lotte dei lavo
ratori per la garanzia del 
posto di lavoro. 
EDILI — Un operaio edile, 
delegato sindacale deila 
FILLEA-CGIL, è stato aggre
dito e malmenato dal tito
lare della ditta per cui la
vora. Il grave episodio è av
venuto ad Ercolano, in un 
cantiere che sta costruendo 
appartamenti nella zona de
stinata alla 167. 

L'edile si chiama Andrea 
Di Domenico; si è fatto me
dicare all'ospedale Maresca 
di Torre del Greco, dove lo 
hanno giudicato guaribile in 
dieci giorni in seguito a fe
rite e contusioni in varie 
parti del corpo. 

n delegato sindacale è sta
to aggredito proditoriamente 
dal « padroncino », tal ' Ciro 
Volpe, mentre stava parlando 
di questioni sindacali. Per 
domani il sindacato ha pro
clamato una manifestazione 
di protesta ad Ercolano. 
8NIA VISCOSA — La giunta 
regionale della Campania ha 
approvato un ordine del gior
no sulla vicenda della SNIA-
Viscosa, l'azienda napoletana 
che ha minacciato la chiu
sura del reparto «rayon» e 

la messa in cassa integra
zione di 600 dipendenti. La 
giunta regionale ha invitato 
il governo ad intervenire di
rettamente nella vertenza, 
dal momento che il settore 
delle fibre attraversa una 
grave crisi finanziaria e di 
mercato. 

In vendita 
« L'araba 
fenice » 

E' in vendita il nuovo mi 
mero (il 7) de « L'araba fe
nice ». la rivista bimestrale 
di politica, cultura, società. 

Questo numero è dedicato 
ad una riflessione sul rappor
to tra Meridione ed Europa 
con interventi di Biagio De 
Giovanni. Beppe Corona. Lu 
ciò Magri. Augusto Vino. Al 
ma Palumbo. Anna Maria La-
marra. Vittorio Russo e Al
berto Abbruzzese; oltre alla 
consueta rubrica di poesie. 
r« Araba fenice » pubblica 
pure uno scritto di Roberto 
De Simone sulle feste popò 
lari in Campania. 

arreda con serie* 
e risparmio: 

anni di mmpmrimnxm -

LlèjHLO» 

a h r e d a m é n t i &TJF? 
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d i s p o n e 
di t e c n i 
ci qual i* 
f i e a t i 

tutti i 
giorni a V/s 
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I» miglio* 
r i d i t t o 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi domenica 1. luglio '79. 
Onomastico: Aronne (doma
ni: Giusto). ,. -
LAUREA 

Si è laureata ieri con il 
massimo dei - voti in eco
nomia e commercio Alfredina 
Caiazzo. che ha discusso la 
tesi «Aspetti territoriali del
lo sviluppo industriale di 
Solofra »; relatore il profes
sor Biondi, correlatore il 
prof. Mele. Alla neolaureata 
giungano le congratulazioni 
della redazione dell'Unità. 
PROMOZIONE 

Il caco delia squadra mo
bile della questura di Na
poli, dottor Agostino Bevi
lacqua. è stato promosso 
vice-questore aggiunto. Al 
dottor Bevilacqua giùngano 
i migliori auguri di buon 
lavoro. 
LUTTI 

E' deceduta la compagna 
Nunzia D'Amico vedova del 
compagno Carmine Lanza, 
vecchio diffusore dell'Unità. 
Ai figli ed ai parenti tutti le 
condoglianze dei comunisti di 
Marìanella e della redazione 
dell'Unità. 

• • • 
E' deceduto il signor Sal

vatore Vitale padre del com
pagno Giuseppe. Alla fami
glia tutta le condoglianze 
della sezione ATAN e deila 

I redazione dell'Unità. 

FARMACIE 
DI TURNO 

Zona Chiaia-Riviera: piaz
za Amedeo 2; S. Carlo alle 
Mortelle 13; corso Vittorio 
Emanuele 74. - Posillipo: via 
Posillipo 88; via Petrarca 25. 
Porto: * via Deprelis 109. 
Centro • S. Ferdinando - S. 
Giuseppe - - Montecahrarlo: 
piazza Carità 9; via E. a Piz-
zofalcole 27. Avvocata: piaz
zetta Montesanto 24. S. Lo
renzo-Mercato: piazza Gari
baldi 18. Pendino: via Duo
mo 294. Pogjioreale: via N. 
Poggioreale 21. Vicaria: via 
Arenacela 106; via Casano
va 109. Stella: piazza Ca
vour 150: • via Sanità 121. 
S. Carlo Arena: via Fona 201; 
Ss. Giovanni ' e Paolo 143. 
Colli Amine!: via Pietraval-
ie 11; via Nuova San Roc
co 60. Vomero-Arenella: via 
Scarlatti 85; via L. Giorda
no 69;- via B. 'Cavallino 18; 
via Cilea 3C5; prima traversa 
N. Camaldoli 104. Fuorigrot-
ta: via C. Duilio 66; via Ca
rneo 21. Barra: via Velotti 99. 
S. Giovanni a Teduccio: cor
so S. Gioxanni 641. Pianura: 
via Provinciale 18. Bagnoli: 
via L. Siila 63. Ponticelli: 
via Ottaviano. Seccavo: via 
Epomeo 489 Miano-Secondi-
gliano: via R. Margherita 68 
(Miano): via Monterosa 115. 
Chiaiano - Marianella - Pi-

: scinola: corso Napoli 25 (Ma-
» rianella). 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona Chiaia - Riviera: via 

Carducci 21, Riviera di Chiaia 
77, via Mersellina 148; 8. Giu
seppe: via Roma 348; Avvo
cata: piazza Dante 71; S. Lo
renzo - Vicaria: staz. centra-. 
le corso Lucci 5. Calata pon
te Casanova 30; Stella: via 
Fona 201, via Materdei 72, 
corso Garibaldi: Colli Ami
ne!.- Colli Amkiei 249: Vome-
ro Arenella: via M. Pisrinel 
li 138, via L. Giordano 144. via 
Mediani 33, via D. Fontana 
37, via Simone Martini 30: 
Fuorigrotta: piazza Marcan
tonio Colonna 21; Seccavo: 
via Epomeo 154: Pozzuoli: 
Corso Umberto 47: Miano 
Soeondigliano: corso Secon-
digliano 174; Posillipo:' via 
Petrarca 173: Bagnoli: via 
P. Siila 65; Pianura: via Pro
vinciale 18; Chiaiano: corso 
Chiaiano 28. 
GUARDIA 
MEDICA PEDIATRICA 

Funzionano per la intera 
giornata (ore &V30-22) le se
guenti guardie pediatriche 
presso le condotte municipa
li: S. Ferdinanoo-Chiaia (tei. 
42.11.28 41.8552); Montecalva-

rio - Avvocata (telefono 
42.18.40): Arenella (telefono 
2136.24 36.66.47 24.20.10) : Mia
no (tei. 754.10.25-754.85.42 >: 
Ponticelli (tei. 756.20.82): Sec
cavo (tei. 767.26 40 728.31.80»: 
S. Giuseppe Porto (telefono 
20.68.13); Bagnoli (telefono 
76025.68); Fuorigrotta (tele
fono 61.63.21); Chiaiano (te
lefono 74033.03); Pianura 
(teL 726.1941 - 726.42.40); San 
Giovar.nl a Teduccio (teie
re io 752.06.06.); Secondigliano 
(tei. 754.49.83); San Pietro a 
Patiamo (tei. 738.24.ol): San 
Lorenzo-Vicaria (tei. 45.44.24 
229.19.45 44.16.86); Mercato -
Poggioreale (tei. 759.53.55 -
759.49.30); Barra (telefono 
750.02.46). 
NUMERI UTILI 

• Guardia medica > comu
nale gratuita notturna festi
va e prefestiva tei. 31.5032 
(centralino vigili urbani). 

« Ambulanza comunale » 
gratuita esclusivamente per 
il trasporto di malati infet
tivi, servizio continuo per 24 
ore tei. 44 13.44. 

• Pronto Intervenuto > sani
tario comunale di vigilanza 
alimentare tei. 29.4014/29.42.02. 

Il Prof. Doti. LUIGI IZZO 
DOCENTI • SPECIALISTA OERMOSIFILOPAIIA UNIVERSITÀ 
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Consultazioni f*ssuo;ogiche a consulenza matrimoni»!» 

NAPOLI - V. Roma. «18 (Spinte Sento) • Tal. 313428 (luWi i giorr.:) 
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